



## Después de la tormenta

» El panorama para la firma Odebrecht, que dirige Newton de Souza, se vislumbra positivo tras darse a conocer que la agencia de calificación crediticia Moody's, elevó la calificación de Odebrecht Ingeniería y Construcción, al pasar de Caal a B3, tras la firma de un acuerdo de reconocimiento con las autoridades brasileñas por la participación de algunos de sus directivos en la trama Petrobras.

Con esto, la firma podrá retomar sus planes de crecimiento en los 27 países en donde opera a la par de que el plan de reestructura de sus empresas auxiliares continúa avanzando de forma positiva.

A pesar del turbulento contexto brasileño, en el 2016 la constructora se consolidó como número uno en el mercado latinoamericano y tan sólo en México entregó dos de los proyectos más importantes del sexenio: el complejo petroquímico Etileno XXI, para Braskem Idesa, de Roberto Bischoff; y el gasoducto Los Ramones II Norte, para Pemex, de José Antonio González, proyectos que en conjunto superan los 6,200 millones de dólares.